
Pièces 7 Pièces

Superficie 191 m²

Référence 1_2713

Prix 620 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Andélim Agence du Centre - 04 89 555 020 Votre agence Andelim vous propose à

la  vente,  cette  villa  indépendante,  proche  du  centre-ville  et  des  commerces  (

accessibles à pied). Cette villa au calme, entièrement climatisée, est divisée en trois

appartements.  Au  rez-de-jardins  vous  trouverez  un  bel  appartement  moderne  de

85 m2 avec un grand séjour avec cuisine américaine, très lumineux de 53,98 m2.

Deux chambres,  dont  une avec un accès direct  au jardin privatif.  Une salle  d'eau

avec douche à l'italienne et wc japonais. Au rez-de-chaussée deux appartements.

Un premier T2 de 47 m2 avec un séjour, ...

Andélim Agence du Center  -  04 89 555 020 Your  Andelim agency offers  for  sale

this independent villa, close to the city center and shops (accessible on foot). This

quiet, fully air-conditioned villa is divided into three apartments. On the garden level

you will  find a  beautiful  modern apartment  of  85 m2 with  a  large living room with

American kitchen, very bright of 53.98 m2. Two bedrooms, one with direct access

to the private garden. A bathroom with walk-in shower and Japanese toilet. On the

ground floor two apartments.  A first  T2 of  47 m2 with a living room, independent

kitchen and a large ...

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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